

Bericht: Bahn will weniger eigenes Geld für Schienennetz ausgeben 09.03.2014

<http://www.berliner-zeitung.de/berlin/bericht--bahn-will-weniger-eigenes-geld-fuer-schienennetz-ausgeben,10809148,26500808,view,asTicker.html>

Die Deutsche Bahn will laut einem Medienbericht künftig deutlich weniger eigenes Geld in Gleise und Bahnhöfe investieren. Wie die «Wirtschaftswoche» schreibt, plant das Unternehmen, die bisherigen Ausgaben für das Schienennetz von rund 500 Millionen Euro pro Jahr auf 100 Millionen Euro zu reduzieren. Das gehe aus einer Vorlage für den Aufsichtsrat hervor. Demnach schlägt die Bahn den Aufbau eines staatlichen Infrastrukturfonds vor, in den die Gewinne aus dem Schienennetz fließen sollen. Inklusiv der Dividendenzahlungen aus dem Personen- und Güterverkehrsgeschäft sollen auf diesem Wege rund 400 Millionen Euro jährlich zusammenkommen, die die Bahn bei Investitionen abrufen will. (dpa)